

Dos coordinadores, un centro de recursos

En Fairview Independent Schools en el este de Kentucky, dos coordinadores comparten una gran carga de trabajo

Las escuelas independientes de Fairview se componen de dos campus, las escuelas primarias Fairview y Fairview High, ubicadas a solo unas cuadras unas de otras en la pequeña comunidad de Westwood, Kentucky.

Al igual que muchas comunidades en el este de Kentucky, Westwood ha sufrido significativamente por el declive de las industrias mineras de carbón y acero que solían dominar esta área.

En un momento, Armco Steel empleó a la mayoría de la fuerza laboral de Westwood y la convirtió en una ciudad próspera. Hoy en día, solo 1300 empleados permanecen en Armco, y la pobreza, las altas tasas de deserción y el desempleo ahora son problemas serios.

Un faro de esperanza para los niños.

Fairview Independent Schools sirve como un bienvenido escape de la pobreza para esta comunidad rural. Muchos niños de las familias empobrecidas de Westwood esperan con ansias la escuela, donde reciben una educación integral, dos comidas nutritivas y la atención de un personal dedicado y atento que incluye dos coordinadores de El Centro de Recursos Familiares compartido de la escuela.

Ashley y Katrina, que dividieron su tiempo entre dos oficinas en las Escuelas Independientes de Fairview, comparten las responsabilidades de asegurarse de que los niños patrocinados y no patrocinados en nuestro programa reciban el apoyo que necesitan de sus patrocinadores.

Según nuestra Directora de Programas de EE. UU., Renée Kube, quien recientemente visitó las escuelas, Ashley y Katrina son diferentes en apariencia y forma, pero trabajan excepcionalmente bien juntas y tienen una relación de cooperación y de mutuo acuerdo.

“Ashley y Katrina trabajan en ambas escuelas para mantener a muchos niños. Con una matrícula total de casi 800 estudiantes, tienen una gran cantidad de casos y son excelentes para manejar sus trabajos”, afirmó Renee.

"Buscan constantemente recursos para ayudar a los niños y sus familias, y ambos me dijeron que Children Incorporated es vital en lo que hacen".

Encontrar recursos en la comunidad

Durante su reunión, Ashley le explicó a Renée cómo ella y Katrina operan un programa de bolsa de refrigerios de fin de semana durante el año escolar y ofrecen cajas de comida en junio y julio para las familias necesitadas durante las vacaciones de verano.

También reciben asistencia de dos iglesias comunitarias y un hospital local.

Ashley y Katrina expresaron que generalmente les va bien con las provisiones de alimentos durante todo el año gracias a la ayuda de la comunidad, pero si se agotan, no dudarán en comunicarse con Children Incorporated para obtener ayuda de emergencia a través de nuestro Programa Hope in Action.

Conociendo a Cassandra

Renée tuvo la oportunidad de visitar las escuelas primarias Fairview High y Fairview durante su viaje. Era evidente para ella que, debido a la dedicación de Ashley y Katrina a los estudiantes, y al apoyo de nuestros patrocinadores y donantes, los niños se vieron muy afectados por la ayuda que recibían regularmente.

Antes de abandonar la escuela primaria, Ashley y Katrina le presentaron a Renée a Cassandra \*. Cassandra es uno de los tres hijos de su familia. Su madre soltera que trabaja por salarios bajos en un restaurante los está criando. A menudo le cuesta pagar las cuentas. Ashley le dijo a Renée que el patrocinador de Cassandra tiene ropa en la espalda y zapatos en los pies.

\* Nombre cambiado para proteger al niño.

\*\*\*

¿CÓMO PATROCINO A UN NIÑO EN KENTUCKY?

Puede patrocinar a un niño en Kentucky de dos maneras: llame a nuestra oficina al 1-800-538-5381 y hable con uno de los miembros de nuestro personal, o envíenos un correo electrónico a [sponsorship@children-inc.org](mailto:sponsorship@children-inc.org).